



**Une élite politique francophone a laissé entendre à nos confrères de Concord News Cameroun que l'ère Paul Biya était presque terminée.**

Alors que le gouvernement intérimaire de la République fédérale autoproclamée d'Ambazonia intensifie son soutien aux groupes armés engagés dans la lutte de libération du Southern Cameroons. Le baron du RDPC, qui est également membre du Comité central, a déclaré à un journaliste infiltré que certains États étrangers, dont la France et l'Allemagne, réduisaient leur soutien financier au gouvernement de Yaoundé.

L'homme politique camerounais francophone dont nous tairons le nom a fait remarquer que Paul Biya et ses acolytes du SDF organisaient des élections dans certaines parties du pays pour envoyer un message à la communauté internationale que le soulèvement du Southern Cameroons aurait pris fin.... et que le régime de Yaoundé serait sur la voie du dialogue.

Sous la supervision directe du gouvernement intérimaire et avec l'aide financière de la diaspora du southern Cameroons, les combattants ambazoniens ont libéré une grande partie des comtés peuplés du Cameroun méridional dans les zones septentrionale et méridionale. Maintenant, les combattants d'Amba marcherait vers l'est en direction de Buea, la capitale fédérale.

La guerre issue de la crise anglophone, qui a tué des centaines de civils ambazoniens, a atteint son avant-dernière étape alors que les puissances étrangères, y compris la République fédérale du Nigeria qui a soutenu le régime de Yaoundé, sont en train de changer leurs politiques.

Le président nigérian Buhari est sous pression pour se retirer et a déplacé son attention sur les nombreuses attaques et incursions de Boko Haram dans le nord du Nigeria.

Le président français Macron s'est également éloigné de sa priorité de garantir le maintien de Paul Biya au pouvoir, cherchant à réparer les liens avec les forces progressistes francophones et anglophones. Les militaires francophones déployés dans les régions anglophones ont incendié des villages et tué d'innocents civils, y compris des femmes et des enfants.

Yaoundé dispose également d'une garnison dans la localité de Mbouda, dans la région ouest du Cameroun, près du passage stratégique de l'autoroute vers Bamenda, où les jeunes recrues sont formées pour combattre les forces ambazoniennes.

Le conflit qui est devenu multiforme à la suite de l'implication du Nigeria et du gouvernement français a fait rage sur plusieurs fronts à travers les zones anglophones. Et tandis que le gouvernement de Yaoundé a forcé plusieurs élites politiques anglophones à se soumettre à sa politique d'un Cameroun indivisible, les combattants Ambazoniens fidèles au gouvernement intérimaire occupent maintenant des positions clés, y compris Akwaya, Lebialem, Kumba, Mbonge Kupe Muanenguba, Belo, Jakiri et une poche de territoire près de Buea

**[camer24.de/237actu.com](https://camer24.de/237actu.com)**

---